

ECUMENISMO DE LA SANGRE

La fórmula *ecumenismo de la sangre* tiene todavía poco recorrido, pero es fuerte como la muerte cruenta de la que nace y lleva ya un vertiginoso y acaparador crecimiento en los medios que obliga al riguroso estudio de su génesis, de sus circunstancias actuales y, sobremanera, de sus perspectivas de futuro. Las dimensiones del camino ecuménico, según el papa Francisco, son: el ecumenismo de la caridad, el de la verdad, el práctico y el espiritual, donde dicha fórmula encaja. Voy con la referencia sumaria de sus citas.

1. SU GÉNESIS

El papa Francisco la utilizó en la recta final de 2013 –primer año de pontificado– durante su entrevista con el vaticanólogo Andrea Tornielli. Este luego se encargó de airearla en *La Stampa*¹. La fórmula ha vuelto a menudo con matices y contornos semánticos que indudablemente ayudan a enriquecer el análisis. He aquí, por orden cronológico, esos momentos.

1 *La Stampa*, 15.12.013. Pape FRANÇOIS: la persécution des chrétiens crée un «œcuménisme du sang»: *News.va* Diciembre 2013. <http://www.christianophobie.fr/breves/pape-francois-la-persecution-des-chretiens-creee-un-oecumenisme-du-sang#.V_QZSvmLSH8>.